

# Ein Fall für Strandliebhaber

**Beachsport.** Seit Anfang April wird im Sand des Beach-Centers Saarner Ruhraue trainiert. Während die einen sich auf die Wettkämpfe vorbereiten, haben die anderen einfach nur Spaß. Start in 3. medl-Serie

Strandsport-Liebhaber des Beach-Club 1912 der Turnerschaft Saarn freuen sich über den milden und sonnigen Frühling. Seit Anfang April spielen und trainieren sie im Sand des Beach-Center Saarner Ruhraue an der Mintarder Straße. Während die einen sich auf die Wettkämpfe vorbereiten, haben die anderen einfach nur Spaß.

Kürzlich ist die 3. medl-Beach-Serie 2015 mit dem ersten Beachvolleyball-Ranglisten-Turnier gestartet. Die erfolgreiche und in ganz NRW beliebte medl-Beach-Serie wird mit zehn Wettkämpfen neu aufgelegt. Diesmal sind auch die Strandsport-

arten Beachtennis, Footvolley und Beachbadminton mit dabei.

Die medl-Serie ist als Wettkampfserie für Strandsportarten einzigartig in NRW. 400 Strandathletinnen und -athleten werden an zehn Terminen um Sachpreise im Gesamtwert von 2500 Euro kämpfen. Die medl-Player's Shirts für alle Halbfinalisten und für Teilnehmer bei ausgewählten Wettkämpfen sind zum Markenzeichen geworden.

An diversen Terminen finden offene Stadtmeisterschaften statt, die vom Mülheimer Sportbund unterstützt werden. Die Niederrheinmeisterschaften 2015 (TVN-Meis-

terschaften) im Beachtennis werden mit der Unterstützung des Kahlenberger HTC ausgerichtet. Die medl-Open 2015 in Beachbadminton werden vom VfB Grün-Weiß Mülheim begleitet.

Bei den Strandsportarten Beachtennis und Footvolley ist die Szene in Deutschland noch relativ klein.

**„Es macht Sinn, vorher ein bisschen zu trainieren.“**

**Rafael Krajewski**, Abteilungsleiter Strandsportarten

Entsprechend hoch fällt der Turnierrang dieser Wettkämpfe aus, bei beiden Sportarten gibt es vom DTB bzw. DFV Punkte für das nationale Ranking und die DM-Qualifikation.

„Bei den Turnieren der medl-Serie kann jeder mitspielen, es macht Sinn, vorher ein bisschen zu trainieren“, sagt Abteilungsleiter Rafael Krajewski. Infos zum BeachCenter sowie Spiel und Trainingsmöglichkeiten findet man unter [www.beachcenter.de.vu](http://www.beachcenter.de.vu). Ausführliche Informationen zur medl-Beach-Serie befinden sich unter [www.medl-beach-serie.de.vu](http://www.medl-beach-serie.de.vu).

Die Termine 2015: 7. Juni: Beach-

volleyball Herren, 14. Juni: Beachvolleyball-Stadtmeisterschaften Herren, 20. Juni: Sparda-Beach-Cup 2015 Beachvolleyball- Kreismeisterschaften MH/OB Damen, 27. Juni: medl Open 2015, Beachtennis Herrendoppel und Mixed, 28. Juni: medl Open 2015, Beachbadminton Damen-, Herrendoppel und Mixed, 1. August: Beachvolleyball Kreismeisterschaften MH/OB Herren, 2. August: Beachvolleyball Herren, 8. und 9. August: Niederrheinmeisterschaften 2015 (TVN), Beachtennis Damen-, Herrendoppel und Mixed, 16. August: medl Open 2015, Footvolley Herren.



**Ein eingespieltes Team: Die Beachvolley-Stadtmeister im Mixed Mona Langer und Matthias Lange vom BeachClub 1912.** FOTO: TURNERSCHAFT SAARN